

Autrefois un cinéma, puis une boîte de nuit, Le Palace (3 place de l'Armée du Rhin) était devenu ces dernières années une salle spécialisée dans l'événementiel. C'est par exemple ici que Christian Estrosi avait fêté sa victoire aux municipales en 2014, ou, plus récemment, le chanteur Calogero s'était présenté pour un concert intimiste réservé à 400 auditeurs de Chérie FM.

Une nouvelle page se tourne donc pour cet établissement. Mais on le sait, la vie est un éternel recommencement. Car à partir du 7 février, les Niçois pourront découvrir le Palace Club: une nouvelle discothèque pour tous les amoureux de la nuit. Pouvant accueillir jusqu'à 700 personnes sur trois niveaux, elle comprend un fumoir, un bar, ainsi qu'un parking privé surveillé et un service de voituriers.

Le Palace Club sera ouvert les vendredis et samedis soirs, de 23h30 à 5h00 du matin.

Pour la direction, c'est Alain Marino qui sera le gérant, la partie artistique a été confiée à Arnault Pepale assisté de Jordan Galtier. Si les DJ résidents ne sont pas encore connus, on sait déjà qu'il y aura des styles très variées. Des soirées Hip-Hop, Techno et Electro sont au programme, mais aussi des soirées cabarets avec spectacles de danseuses. « *Nous pensons que la salle a un potentiel exceptionnel* » explique Jordan Galtier, « *Nous mettons les moyens techniques et marketing pour créer une nouvelle marque à Nice* ». cible visée : les 25-35 ans. « *On souhaite faire venir une belle clientèle qui sait faire la fête et s'amuser.* »

Au niveau des tarifs, l'entrée est à 10 € (Vestiaire 2 €), la consommation à 10 € premier prix, et la bouteille, 120 € premier prix.

A côté de cela, dans la continuité de sa précédente activité, la salle sera toujours disponible afin d'organiser des événements privés.

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)